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O vereador Marcos Nunes (PT) usou a Tribuna Livre da Câmara nesta terça-feira (31), 

para pontuar assuntos relevantes para o Município.  

  

Ele destacou a importância da eleição para o cargo de Conselheiro Tutelar, que ocorreu 

no  domingo (29), “parabenizo as cinco conselheiras eleitas e desejo sucesso para que 

possam fazer um belo trabalho, e ressalto ainda a seriedade e compromisso do Conselho 

Municipal da Criança e do Adolescente (CMDCA) da nossa cidade”. 

  

O vereador também lembrou a aprovação da alteração do projeto de lei que revigorou o 

CMDCA, no qual os conselheiros tutelares tiveram a carga horária de trabalho e os 

salários dobrados - o que beneficiará o trabalho realizado em prol das crianças e 

adolescentes do município, e parabenizou a Câmara e a Secretaria de Assistência Social 

por essa modificação. 

  

Outro assunto relevante que Marcos Nunes pontuou foi a questão acerca dos veículos 

que circulam em Minas Gerais com placas de outros estados, principalmente do Espírito 

Santo, pelo fato do IPVA em Minas Gerais ser mais alto do que naquele Estado.  

  

O vereador explicou que os impostos de veículos são recolhidos para beneficiar o 

Município, e são revertidos em investimentos nas áreas de saúde, educação, obras, entre 
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outros, e relatou o fato de já ter visto muitas placas de carros de outros estados de 

pessoas que residem em Viçosa.  

  

Ele também voltou a falar sobre o Kit anti-homofobia tratado anteriormente pelo 

vereador Antônio Elias (PMDB), e propôs que a Casa convide sociólogos, religiosos e 

especialistas para que possa ser debatida essa questão. 

  

Na reunião, o vereador ainda solicitou por meio da indicação de n° 153/2011  que a 

Viação União coloque uma linha de ônibus para atender a comunidade da Coelha e a 

estrada dos Araújos, onde está sendo construída a 2ª etapa do Projeto Minha Casa, 

Minha Vida e através da indicação de n° 154/2011 ele requereu para que fosse 

providenciada operação tapa buracos na rua Barbara Simonini, no bairro Bom Jesus. 
 


